

- 全ての子供を我が子と思い、学校を我が家庭と思い、地域を我が故郷と思う -



藤の子

甲州市立大藤小学校
学校だより
令和6年9月4日
No.5

(文責：鮎澤 智美)

2学期がスタートしました！！

8月28日(水)、2学期の始業式が行われました。夏休み中、事故などの連絡がなく、元気に顔を合わせることができたことが何よりです。1ヶ月しか経っていないのに、背が伸びていたり、日に焼けて精悍な顔つきになっていたり・・・各教室では、久しぶりに会った先生や友達と、夏休みの出来事を報告しあう様子が見られました。

さて今年はオリンピック・パラリンピックがフランス、パリで開催されています。私もバレー、体操、十代が活躍したスケートボードなど、熱心に応援していました。中でも山梨県出身の卓球・平野美宇選手の頑張りには胸を打たれました。小さい頃から注目され、楽しいことばかりではなかったと思いますが、「自分を変える」「逃げない」と粘り強いプレーをする姿に、精神力の強さを感じました。

大藤小学校の子ども達も、自分の可能性を見つけ、困難を克服しながら成長していてもらいたいです。

2学期は、運動会やマラソン大会など多くの行事が予定されています。まだまだ残暑も厳しい時期ですので、少しずつ体を慣らし、生活リズムを学校モードに戻していきましょう。「明日も楽しいことがある大藤小学校」、どんな毎日になるのか、今から楽しみです。



大藤納涼祭で



【始業式で「夏休み、楽しかったことと、2学期頑張りたいこと」を発表する代表児童】



【8/1(木)子ども議会に参加しました】

夏休み期間中、甲州市の子ども議会に、小中学校から1名ずつ参加しました。本物の議員さんに丁寧に教えてもらいながら、実際の議場で会議を体験しました。素晴らしい体験を糧に、学校生活、また将来、ぜひ甲州市の中心となって活躍してもらいたいです。



【夏休みの力作】

「夏休みの友」に紹介されているものや、自由研究など、一生懸命取り組みました。同じ作品でも個性が表れますね。





【9/2（月）2学期の学級委員にバトンタッチ】
 1学期は、新しい学年を引っ張っていくために、学級委員さんがリーダーとして頑張ってくれました。2学期は、たくさんの行事や毎日の学習にしっかり取り組めるよう、みんなへの呼びかけをしてくれることと思います。

防災に対する考え方

9月1日の「防災の日」にちなみ、地震を想定した避難訓練を行いました。児童は掃除場所から自分で命を守る行動を考えて、避難しました。日本のあちこちで地震が多発している今、簡易トイレ、軍手、保存食、水、充電器など防災グッズや避難経路確認し、ご家庭でも、防災について子どもたちと一緒に考えていただきたいと思います。



さて、右の写真は、台風に備え、5、6年生に協力してもらい、テントのカバーを巻いて縛ってある様子です。気持ちよく手伝ってくれて嬉しかったです。そして8月31日（土）予備日として9月1日（日）に予定していたPTA奉仕作業も、PTA役員会議で話し合い、早々に中止の決定をしました。結果的には「雨が降らず、奉仕作業ができたのではないか。」「結局たいしたことがなくて、テントもここまでする必要なかったかな。」そう思いました。でも、被害を少なくするために行ったことは「空振り」ではなく、「素振り」だと考えるのだそうです。無理をせずみんな無事で良かったね、災害が来たときのための練習ができたね、と。たぶん大丈夫だろうと「見送り」をすることで被害を大きくしてはいけません。防災とは災害そのものが発生しないように努める取り組みですが、減災とは災害が発生したときに被害を最小限に食い止めるための取り組みです。すべての災害を未然に防ぐことはできなくても、「素振り」によって被害を小さくすることはできるのではないのでしょうか。



【ご報告】

4年担任の古屋宏記教諭が、8月27日をもちまして、ご家庭の事情により退職されました。そこで、8月28日より成瀬貢教頭が担任となるとともに、小川壮太教諭が着任。協力して授業や生活指導にあたります。よろしくお願いします。



～9月の主な予定～

夏休み作品展 2日(月)きずなの日 避難訓練（地震） 全校集会 委員会 5日(木)絵本クラブ ふじっこデー 6日(金)3・4年秋の遠足 9日(月)元気アップタイム クラブ 職員会議 13日(金)5年校外学習（3校） 神奈川方面	17日(火)きずなの日 19日(木)絵本クラブ 24日(火)愛校作業 交通安全立哨（～30日） 27日(金)運動会練習開始 代表委員会 30日(月)光城SC来校
---	---



